

«Einschlafen dürfen, wenn man das Leben
nicht mehr selbst gestalten kann, ist der Weg
zur Freiheit und Trost für alle.»
Hermann Hesse

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter und Grossmutter.

Johanna «Hanni» Adolf-Hirsbrunner

8. April 1945 bis 2. Dezember 2023

Sie durfte nach langer Krankheit einschlafen.

Traueradresse:
Tamara Frömmel
Buchseeweg 16G
3098 Köniz

Mark Adolf
mit Michelle und Carina
Tamara und Sven Frömmel
mit Timon und Alisha

Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt.

Ein besonderer Dank gilt dem Team des Logisplus Stapfen für die fürsorgliche Pflege.